
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第１回 創徳中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年５月１２日（金）１９：００ ～ ２０：００   

 

２ 場 所  会議室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

  

４ 部活地域移行について（教育指導課より） 

   

５ 協議内容 

（１）本校教育活動について【学校長より】 

・学校経営改革方針（配布済）についての質問，意見があればお願いします。 

 

〇学校経営改革方針のもと，がんばってやっていただきたい。 

 気にしているのは，落ちこぼれがないようにしたいということだが，よくできる人

や真ん中ぐらいの人を伸ばすという視点がないように思う。学校としては，どうい

う方向でしていくのか。 

→わかりやすい授業を意識して授業をしている。その中で，少し難しい問題やジャン

プ課題を取り入れて５０分の授業の中で工夫している。 

 〇働き方の年平均の休暇取得について，月１回休む日をつくってみてはどうか。 

→休まないのは，学校がある日に休むと授業を自習にしなければならない。ほかの先

生方のことを考えるとなかなか休めないのが現状にある。 

〇授業を入れ替えるなどしてみてはどうか。 

→入れ替えている場合もある。しかし，本校は外国籍の生徒が多く，取り出し授業を

行っているときに，入れ替えると他の生徒とバッティングすることもあるので，安

易に組み替えるができない状況にある。 

〇夏休みに先生方，休んでください。 

〇改革方針に思いやりがない。パッと見たところ専門用語がわからない。（ＳＣ，Ｓ  

ＳＷ，ＳＳＴ等）下に注釈がほしい。初めて見た人が分かるようにしてほしい。 

〇学校教育目標に「すべての生徒が楽しく学ぶ学校」とあるが，可能か。 

授業が楽しいことはいいことだが，必要なことを教えることも大切だと思う。 

→目標を掲げることは大切である。学校では，知識を教えることも大切だが，非認知

能力を育んでいくことも大切である。すべての子どもにわかる授業をしていく。し

かし，学習ができないからダメということではないと思う。自己有用感を育むこと

も大切であると思う。学習指導要領に則って教えている。 

〇いじめ防止推進委員会の位置づけについて教えてほしい。 

→学校運営協議会が学校いじめ防止基本方針に組織的に入っているということはな

い。位置づけはない。しかし，地域の方に知っていただきたい，協力していただき

たい場合は，学校長の権限で出席をお願いすることもある。 

〇さまざまな立場の人が集まって論議することが大切ということだと理解した。 



 

（２）その他 

・学校評価アンケートについて【教務より】 

  昨年度の評価をもとに今年度も取り組んでいく。ＩＣＴが導入されて，一人一台パ

ソコンがあり，ネットもつながり様々なことができる状態になっている。教員も研鑽

していかないといけない。また，子どもたちの学力向上や健やかな成長に寄与するよ

うな活用方法を検討していく。 

 〇協議ではかるのであれば，事前に渡してほしい。 

 

   ・学校支援ボランティアの活動について 

    今年度も学校修繕や安全安心をお手伝いいただけたらと思っている。 

 

６ その他 

○連絡事項 

・メール配信システムの登録について 

・本年度の学校運営協議会の日程について（年間６回を予定） 

 ・本日の配布物の確認 

 ◯次回  令和５年７月１４日（金） １９：００～  創徳中学校 会議室 

 

 


